



APOYO DEL PAR EXPLORA DE CONICYT COQUIMBO A FERIAS ESCOLARES Convocatoria 2018

El Proyecto Asociativo Regional, PAR Explora de CONICYT Coquimbo, convoca a Establecimientos Educativos de la región de Coquimbo a postular al apoyo que entrega la institución a la realización de ferias escolares que se organicen entre el 23 de abril y el 21 de diciembre del 2018.

El apoyo del PAR Explora Coquimbo consiste en: (1) Para el día en que el establecimiento realiza su feria, instalación de un Stand con muestra científica (Expo Océanos o Expo Hormigas si estuviesen disponibles, muestra “cielo, mar y tierra” y kit de App móvil de divulgación científica ChileMio) y de un stand de difusión de otras acciones del proyecto, y (2) Difusión por medio de redes sociales y espacios propios del PAR, publicando información de la Feria.

Los Establecimientos Educativos podrán postular sus ferias mediante una Carta de declaración de intenciones, indicando brevemente:

- Nombre de la Feria
- Objetivos de la Feria
- Infraestructura disponible
- Vinculación con otros Establecimientos e instituciones
- Cantidad estimada de asistentes
- Nombre y datos de contacto del docente responsable (incluir teléfono celular, mail y teléfono del Establecimiento Educativo.)
- Ubicación del Establecimiento

En caso de requerir la presencia de autoridades y evaluadores para la Feria, se debe indicar como requerimiento en la carta de postulación. Si en la carta no está explícito esta solicitud, NO se podrá solicitar días antes del evento.

Si el Establecimiento Educativo modifica fecha y horario de la Feria, o si ésta se cancela, se deberá comunicar al PAR con 15 días de antelación para asegurar la participación del Proyecto Asociativo Regional.

Las postulaciones deben ser enviadas a nombre de Sergio González Álvarez, Director del PAR Explora de CONICYT Coquimbo, vía correo electrónico a la dirección **explora.coquimbo@gmail.com**, con copia al correo electrónico **nperezrrpp@gmail.com** entre el 09 de marzo y el 16 de abril del 2018.

El PAR Explora de CONICYT Coquimbo seleccionará 15 Establecimientos Educativos a nivel regional, los que serán informados por medio de correo electrónico y contacto telefónico con el Docente Responsable de la Feria.



99444



PAREXPLORA
COQUIMBO
PROYECTO ASOCIATIVO REGIONAL



En la selección de Establecimientos Educativos beneficiados se considerará los objetivos pedagógicos de la Feria, la vinculación con otros Establecimientos e Instituciones, el número de asistentes estimado y su ubicación geográfica. En este sentido, como parte del desarrollo del proyecto y su anhelo de llegar a todos los habitantes de la región, El PAR Explora de CONICYT Coquimbo se reserva el derecho a seleccionar a los Establecimientos Educativos, asegurando criterios de cobertura geográfica, ruralidad y otros, que permitan alcanzar la mayor cantidad de comunas de la región.

Consultas:

Natalia Pérez Espinoza
Encargada SNCy T 2018 y Apoyo Ferias Escolares
Teléfonos 51-2209786/+56990146336
e-mail Proyecto: explora.coquimbo@gmail.com

